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ATA N.º 4/2020 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 

REALIZADA NO DIA 27 DE JANEIRO DE 2020 

 

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do ano dois mil e vinte, nesta cidade de Peniche e Sala de 

Sessões dos Paços do Município, com a participação dos Excelentíssimos Senhores Henrique 

Bertino Batista Antunes, Presidente, Ana Rita Trindade Petinga, Vice-Presidente, Mark Paulo 

Rocha Ministro, Filipe Maia de Matos Ferreira Sales, Cristina Maria Luís Leitão, Jorge Manuel 

Rosendo Gonçalves e Rogério Manuel Dias Cação, Vereadores, reuniu-se, ordinariamente, a 

Câmara Municipal de Peniche, com a seguinte ordem de trabalhos: ------------------------------------  

 ------------- 1.º - Aprovação de atas de reuniões anteriores.-----------------------------------------------  

 ------------- 2.º - Período de antes da ordem do dia. --------------------------------------------------------  

 ------------- 3.º - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística: -------------------------------------------  

 ------------------- 1) Pedido de isenção do Imposto Municipal sobre Imóveis (IMI) e do Imposto 

Municipal sobre as Transmissões Onerosas de Imóveis (IMT), para o prédio urbano sito na 

Travessa dos Proletários, n.º 21 e 23, em Peniche, apresentado em nome de Marta Susana Correia 

Tavares Lopes – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; -------------------------------------------------  

 ------------------- 2) Empreitada de estabilização da arriba do portinho de areia sul – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo; ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 3) Pedido de licenciamento para loteamento urbano com obras de urbanização, 

para o prédio sito no Sítio das Espinheiras, em Atouguia da Baleia, apresentado em nome de 

Ermelinda do Carmo Ferreira – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; -------------------------------  

 ------------------- 4) Pedido de licenciamento para alterações no decurso da obra na vigência da 

licença n.º 66/19, para o prédio sito na Rua António Cervantes, em Peniche, apresentado em nome 

de Cristina Maria Alves Albano Santos - Pelouro do Planeamento e Urbanismo; --------------------  

 ------------------- 5) Pedido de licenciamento para construção de telheiro, para o prédio sito na Rua 

Nova, n.º 23, em Bufarda, apresentado em nome de Maria Glória Reis Martins Ferreira - Pelouro 

do Planeamento e Urbanismo; --------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 6) Pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar, muro e 

piscina, para o prédio sito na Rua do Bonfim, n.º 13, em Ferrel, apresentado em nome de Rui Filipe 

Nobre Oliveira - Pelouro do Planeamento e Urbanismo; -------------------------------------------------  

 ------------------- 7) Pedido de Informação Prévia sobre a viabilidade para ampliação de moradia 

unifamiliar, a implantar no prédio sito na Rua de Santana, n.º 56, em Peniche, apresentado em 

nome de Carlos Alberto Rocha Farto - Pelouro do Planeamento e Urbanismo; -----------------------  

 ------------------- 8) Pedido de licenciamento para legalização de alterações de edifício, para o 

prédio sito na Rua Marechal Gomes Freire de Andrade, n.os 42 e 44, em Peniche, apresentado em 

nome de Ana Catarina Pinto Ferreira - Pelouro do Planeamento e Urbanismo; -----------------------  

 ------------------- 9) Pedido de licenciamento para legalização e alteração de moradia, para o prédio 

sito na Estrada da Seixeira, nº 67, em Atouguia da Baleia, apresentado em nome de António Júlio 

da Silva Dias - Pelouro do Planeamento e Urbanismo;---------- -----------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Obras Municipais: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 10) Mota dos rios – Intervenções realizadas em 2018 e 2019 – Pelouro das Obras 

Municipais;------------- -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 11) Reserva de lugar de estacionamento para utentes da Farmácia Central, na Rua 

José Estevão, n.º 16, em Peniche – Pelouro do Trânsito; -------------------------------------------------  

 ----------------- Regulamentos municipais: -------------------------------------------------------------------  
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 ------------------- 12) Normas de participação no Corso Carnavalesco, em Peniche – Carnaval de 

inverno 2020 - Pelouro da Cultura; ---------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Intervenção social: ----------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 13) Atribuição de talhões de cultivo da horta comunitária de Peniche para o ano 

de 2020 – Pelouro da Solidariedade Social; -----------------------------------------------------------------  

 ----------------- Recursos Humanos: ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 14) Reclamação no âmbito do processo disciplinar 1/2019, dos Serviços 

Municipalizados de Água e Saneamento – Pelouro dos Recursos Humanos;--------- -----------------  

 ------------------- 15) Esclarecimentos no âmbito do processo disciplinar 2/2019 – Pelouro dos 

Recursos Humanos;  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 16) Processo disciplinar 3/2019 – Pelouro dos Recursos Humanos; ----------------  

 ----------------- Eventos de iniciativa municipal: ------------------------------------------------------------  

 ------------------- 17) Carnaval de Peniche 2020 – Percurso – Pelouro da Cultura; --------------------  

 ------------------- 18) Carnaval Escolar 2020 – Percurso – Pelouro da Cultura; ------------------------  

 ----------------- Equipamentos municipais: -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 19) Equipamento declarado perdido a favor do Município – Pelouro do Parque de 

Campismo;-------------- -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Património municipal: ------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 20) Arrendamento do estabelecimento de restauração e bebidas e/ou prestação de 

serviços, sito junto à Praia do Molhe Leste – Pelouro da Administração Geral; ----------------------  

 ------------------- 21) Doação de bens para o Canil Municipal pela Turma 7.º B, da EB 2, 3 de 

Atouguia da Baleia – Pelouro da Administração Geral; ---------------------------------------------------  

 ----------------- Aquisição de bens e serviços: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 22) Concurso público internacional para fornecimento de energia elétrica em 

média tensão, baixa tensão especial e baixa tensão normal – Serviços Municipalizados de Água e 

Saneamento;--------------- --------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Documentos previsionais: --------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 23) Mapas de controlo orçamental da receita, controlo orçamental da despesa e 

execução das Grandes Opções do Plano, referentes a dezembro de 2019, e fundos disponíveis 

referentes de dezembro de 2019 a janeiro de 2020 – Pelouro das Finanças; ---------------------------  

 ----------------- Licenciamento de atividades diversas: -----------------------------------------------------  

 ------------------- 24) Licenciamento de festa religiosa com procissão, em honra de Santo Antão, e 

de arraial, em Bufarda, requerido pelo Centro Social da Bufarda – Pelouro da Administração Geral; 

 ----------------- Apoios diversos: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 25) Atribuição de apoio logístico para as atividades que decorrem durante o mês 

de fevereiro, submetidas na 1.ª fase de candidaturas ao abrigo do Regulamento Municipal de Apoio 

ao Associativismo – Pelouro do Associativismo; ----------------------------------------------------------  

 ------------------- 26) Atribuição de subsídio à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários 

de Peniche, para apoio aos grupos que participarão no desfile de Carnaval de inverno – Pelouro da 

Cultura;-------------------- ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 27) Apoio para divulgação da campanha de consignação de IRS a realizar pela 

APAV – Associação de Apoio à Vítima – Pelouro da Administração Geral;--------------- -----------  

 ----------------- Diversos:----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 28) Admissão da gravação em vídeo e alojamento online das reuniões ordinárias 

públicas da Câmara Municipal; -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 29) Plano de atividades do Centro Social do Pessoal da Câmara Municipal de 

Peniche, para o ano 2020; --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 30) Outdoors – Rede permanente do Partido Social Democrata. --------------------  

 ------------- 4.º - Aprovação da minuta da ata. --------------------------------------------------------------  
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A reunião foi aberta, pelo senhor Presidente, eram nove horas e trinta minutos, encontrando-se na 

sala seis dos sete elementos que compõem a Câmara Municipal de Peniche. -------------------------  

A reunião foi interrompida emtre as treze horas e as quinze horas e vinte minutos. ------------------  

O senhor Vereador Rogério Manuel Dias Cação compareceu quando decorria a votação da 

aprovação das atas de reuniões anteriores, não tendo participado na votação das atas n.os 33, 35 e 

36/2019, das reuniões camarárias realizadas nos dias 01, 08 e 15 de julho de 2019. -----------------  

Estiveram presentes os senhores: Inês Lourenço, Secretária de Apoio à Vereação, e Marina Viola, 

Assistente Técnica da Divisão de Administração e Finanças, durante toda a reunião, Ana Carriço, 

Chefe da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, em regime de substituição, durante a 

apreciação e votação dos pontos um a nove da ordem do dia, Rodrigo Lopes, Técnico Superior de 

Arquitetura da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação e votação dos 

pontos cinco a nove da ordem do dia, Alexandra Tormenta, Técnica Superior de Urbanismo da 

Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação e votação do ponto três da 

ordem do dia, Pedro Mariano, Engenheiro Técnica Civil da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística, durante a apreciação e votação do ponto dois da ordem do dia, Leandro Martinho, 

Técnico Superior de Arquitetura da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a 

apreciação e votação do ponto quatro da ordem do dia. ---------------------------------------------------  

 

ATAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 

 

Foram presentes, aprovadas e assinadas as atas n.os 33, 35, 36 e 37/2019, das reuniões camarárias 

realizadas nos dias 01, 08, 15 e 22 de julho de 2019, tendo sido dispensada as suas leituras por os 

respetivos textos terem sido previamente distribuídos pelos membros da Câmara. Apenas 

participaram na aprovação das atas os membros da Câmara Municipal que estiveram presentes nas 

respetivas reuniões, observando o n.º 3 do artigo 34.º do Código do Procedimento Administrativo, 

aprovado pelo Decreto-Lei n.º 4/2015, de 7 de janeiro. Foi, ainda, presente a ata n.º 38/2019, da 

reunião camarária realizada no dia 29 de julho de 2019, mas não foi submetida a votação, por 

terem sido solicitadas correções à mesma. ------------------------------------------------------------------  

 

Após a aprovação das atas, registaram-se as seguintes intervenções: 

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Referiu que era necessário retificar a sua intervenção, na ata n.º 38/2019, de 29 de julho de 2019.  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Disse que, em relação aos assuntos adiados, a Câmara deveria adotar um modelo para colocar 

nas atas. Referiu que era importante constar o motivo que levou ao adiamento. ----------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Referiu que não fazia questão que estivesse expressa a referência de quem foi a motivação do 

pedido de adiamento, mas se fosse assumido que seria assim, concordava, mas teriam que ter 

condições de o fazer todas de igual forma. Referiu que para adiar um ponto, em bom rigor, deveria 

ser submetido a sufrágio pelo órgão competente. Disse, ainda, que quanto mais informação as atas 

tiverem melhor. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Disse que concordava com a questão levantada pela senhora Vereadora Cristina Leitão. Referiu 

que quando se adiava um ponto deveria estar mencionado o motivo. Disse que existia um princípio, 
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que tacitamente têm adiado, que quando se solicita a retirada de um ponto, se retira sem votação.  

Informou que não votava as atas n.º 8 e n.º 15, porque não esteve presente nas reuniões. -----------  

 

Senhor Vereador Rogério Cação: 

- Considerou que se deveria referir o motivo pelo adiamento, não sendo importante referir por 

quem, até porque era a Câmara que tomava a decisão. ----------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Havendo consenso, deu orientações para que passasse a constar o motivo do adiamento. ---------   

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL: 

 

Usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: ----------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, nos últimos dias, conforme se 

indica: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Informou que a reunião com os senhores Presidentes de Junta de Freguesia, sobre a 

Descentralização de Competências, se iria realizar, em princípio, terça-feira. ------------------------  

- Confirmou a reunião para informação e recolha de contributos do PDM-Plano Diretor Municipal, 

aberta a todos os autarcas do concelho, na próxima sexta-feira, dia 31, pelas 21 horas. -------------  

- Confirmou que a inauguração do Centro Escolar de Atouguia da Baleia seria na próxima segunda-

feira, dia 3 de fevereiro, pelas 15 horas, onde iria estar presente ou o senhor Ministro da Educação, 

Dr. Tiago Brandão Rodrigues, ou a senhora Secretária de Estado da Educação, Dra. Susana 

Amador. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Informou que a vinda de responsáveis da Agência Portuguesa do Ambiente, prevista para hoje, 

foi adiada e, em princípio, concretizar-se-á no dia 10 de fevereiro. -------------------------------------  

- Informou que a reunião com a senhora Ministra da Modernização do Estado e da Administração 

Pública e com o senhor Secretário de Estado se realizou no dia 20 de janeiro, na Oestecim, que se 

baseou, no essencial, na avaliação dos diversos processos de Descentralização de Competências 

em desenvolvimento. -------------------------------------------------------------------------------------------  

- Informou que o Ato de Entrega dos processos administrativos correspondentes às concessões de 

praia se realizou na passada terça-feira. ---------------------------------------------------------------------  

- Deu conta que se realizou a reunião com a senhora Diretora Geral da Direção Geral do Património 

Cultural, na passada quinta-feira, dia 23, que, no essencial, permitiu a abordagem de diversos 

processos que estão para parecer naquela Direção Geral. -------------------------------------------------  

- Informou que a Comissão de Proteção de Crianças e Jovens, a curto prazo, iria mudar para outras 

instalações, onde já funcionaram vários projetos, incluindo o MOVE. ---------------------------------  

- Deu conta que o Setor do Desporto, particularmente o apoio à Corrida das Fogueiras e ao Triatlo, 

mas, também, outros serviços de apoio ao Desporto e ao Associativismo iriam passar para as 

antigas instalações da Tesouraria da Fazenda Pública. ----------------------------------------------------  

- Em relação ao ofício com a posição da Câmara Municipal, a propósito da portaria carga humana, 

disse que não o partilhou, porque não o conseguiu fazer. Referiu que quando começou a analisar 

o contributo do PSD percebeu que seria difícil fazer a consensualização dos dois textos e da 

proposta. Disse que fizeram a participação o mais resumida possível, em relação à discussão 

pública, com as orientações traçadas em reunião de Câmara. Deu conta, em avaliação daquela 

situação, o senhor Vereador Mark Ministro ofereceu-se para trabalhar a consensualização, já a 
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terminou, ele próprio esteve a analisá-la, fez algumas correções e sugeriu que fossem completadas 

para partilhar com os senhores Vereadores, para ver se seria o documento a enviar, como uma 

posição do executivo municipal, em relação à Portaria. ---------------------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Petinga: 

- Informou que, amanhã, iria a Lisboa para, junto da Modatex, fazer a escolha dos coordenados 

para a Mostra Internacional de Renda de Bilros. -----------------------------------------------------------  

- Deu conta que, na quinta-feira, iria estar com o Técnico Superior, Rodolfo Veríssimo, nas 

instalações da Oestecim, para uma reunião com o ISEP Global. ----------------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Relativamente à questão da Berlenga, recordou que quando da discussão do ponto 12, na passada 

reunião, fez questão de dizer que achava razoável que o documento a ser submetido na plataforma 

fosse o mais fundamentado possível. Foi referido pelo senhor Presidente que tentou coligir os dois 

documentos, e o que ficou deliberado foi que deveria ser feito um único documento que seria 

submetido na plataforma e, esse mesmo documento, seguiria, preferencialmente, em simultâneo 

para as três Secretarias de Estado. Referiu que, na altura disse, que não poderiam correr o risco de 

remeter o documento às Secretarias de Estado e, posteriormente, as mesmas poderem dizer que a 

Câmara Municipal deveria ter-se pronunciado oportunamente na plataforma. Disse, ainda, que, na 

altura, recomendou que fosse enviado, às Secretarias de Estado, uma cópia do documento que foi 

submetido na plataforma. Disse, também, que assumia a dificuldade que existia, pelo que 

recomendou que se pudesse incumbir alguém do Gabinete de Apoio à Presidência que pudesse 

elaborar o documento final. Referiu que percebia que pudesse ser propositado, estrategicamente, 

que o documento não fosse devidamente fundamentado. Confessou que ficou à espera que lhes 

fosse distribuído, durante o dia de terça-feira, antes de ser submetido na plataforma, a proposta 

final, porque foi o ficou definido. -----------------------------------------------------------------------------  

- Solicitou um ponto de situação acerca do Organograma. -----------------------------------------------  

- Perguntou que medidas foram tomadas nos serviços, do ponto de vista administrativo e 

processual para cumprir as exigências do RGPD. ----------------------------------------------------------  

- Em relação à descentralização de competências, perguntou que alterações aconteceram nos 

serviços, relativamente às competências que a Câmara Municipal aceitou para 2020. ---------------  

- Perguntou se já marcou reunião com Direção da Associação Humanitária dos Bombeiros 

Voluntários de Peniche. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação à Portaria e à tomada de decisão, disse que, por motivos profissionais, não trocou 

impressões com a senhora Vice-Presidente sobre o assunto, mas não tinha entendido assim. 

Referiu que ficou convicto que iriam participar na plataforma, com o objetivo de vincar as posições 

que consensualizaram e o que obtiveram dos outros participações, e que teriam algum tempo para 

enviar a posição às Secretarias de Estado. Solicitou ao senhor Vereador Mark Ministro que assim 

que a proposta estivesse elaborada que se partilhasse com os senhores Vereadores. -----------------  

- Relativamente ao RGPD, disse que iria solicitar informação aos serviços. --------------------------  

- Em relação à descentralização de competências, concretamente das praias, disse que se 

realizaram varias reuniões, nomeadamente com a Capitania do Porto, para conhecer os 

procedimentos que a Capitania desenvolve e, a exemplo de outros Municípios, chegaram à 

conclusão que seria cauteloso este ano os procedimentos com a Capitania seguisse a prática de 

anos anteriores, e para isso estava a ser trabalhado um protocolo para ser presente em reunião de 

Câmara. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Relativamente aos Bombeiros, disse que combinou com o senhor Presidente da Direção que logo 

que tivesse disponibilidade reuniriam, para preparar a vinda deles a uma reunião de Câmara. -----  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Questionou se foram feitos convites formais para inauguração do Centro Escolar de Atouguia da 

Baleia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente à transferência de competências para as Freguesias, solicitou um ponto de situação 

do trabalho que o senhor Presidente encomendou aos serviços e quando poderiam ter acesso ao 

mesmo.------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação ao ato de entrega dos processos administrativos das concessões de praia, perguntou 

o que iria acontecer a seguir. Qual o cronograma de trabalhos, relativamente àquelas questões. ---  

- Perguntou quais foram os processos abordados na reunião com a Direção Geral do Património 

Cultural. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao Vale do Grou, disse que o mesmo tinha um plano aprovado para unidades de 

execução. Referiu que o senhor Presidente nas várias reuniões que teve com os proprietários disse 

que estava difícil encontrar um caminho para a concretização daquele plano, mas todos sabiam 

que a dificuldade era a unidade de execução, porque exigia que se fizessem investimentos e que 

fosse feito um sistema cooperativo entre, eventualmente, o Município e os privados. Se não 

conseguiam concretizar o estudo sobre de que forma aquela unidade se iria operacionalizar, diria 

que aquele sistema das unidades de execução, era um sistema falhado, que o Município não 

conseguia concretizar, porque não tem estrutura para tal. Deu conta que muitas vezes solicitou um 

modelo alternativo às unidades de execução. Perguntou qual era a alternativa. -----------------------  

- Referiu que solicitou, por diversas vezes, que pudesse ser presente à Câmara Municipal o estudo 

do estacionamento ou de limite de estacionamento da circulação automóvel na Papôa, para que a 

se tome conhecimento e para que se possa discutir sobre o assunto. ------------------------------------  

- Solicitou, novamente, uma informação sobre o acampamento de etnia cigana. ---------------------   

- Solicitou um ponto de situação sobre a Regueira do Poço, junto à Fonte Gótica, em Atouguia da 

Baleia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação à inauguração do Centro Escolar, informou que convidaram para presidir o senhor 

Ministro da Educação. Deu conta que os convites formais foram enviados de acordo com o 

Protocolo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à reunião com os senhores Presidentes de Junta, disse que se realizaria amanhã. Disse 

que uma das razões do atraso tinha que ver com a confirmação dos espaços verdes. Informou que 

estava feito a confirmação dos espaços da Serra d´El-Rei, que são muito diferentes do que foi 

apresentado pela Junta de Freguesia e do setor de Topografia, Ferrel também está feito, mas teria 

que ser avaliado com o senhor Presidente da Junta. Disse que após a reunião de amanhã, as coisas 

iriam ficar mais clarificadas. ----------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação às praias, disse que era essencial perceber o que estava em causa, relativamente às 

concessões de praia que receberam da APA, para delinearem, enquanto executivo municipal, o 

que pretendiam das concessões de praia. --------------------------------------------------------------------  

- Sobre a reunião com Direção Geral do Património Cultural, disse que abordaram a questão do 

Campo da República como um espaço de festa e como projeto, que aguardam parecer. Falaram na 

candidatura da 2.ª fase do Fosso, no parecer da candidatura das Muralhas, na reabilitação das 

escadas e das rampas do Portinho do Meio e do projeto das antigas cadeias. --------------------------     

- Relativamente ao Vale do Grou, disse que, infelizmente, era levado quase a concordar com a 

senhora Vereadora, em relação às Unidades de Execução e, provavelmente, seria um trabalho 

muito árduo que a Câmara Municipal iria ter, no futuro, em muitas áreas. Referiu que fizeram uma 
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aproximação, concretamente em relação a três possibilidades de intervenção, que deverá contra, 

sempre, com o apoio de alguns proprietários, mas se a Câmara Municipal tivesse em condições de 

grandes investimentos, provavelmente, estipulava um conjunto de regras. Deu conta que 

aguardava uma avaliação, que esperava levar a reunião de Câmara. ------------------------------------      

- Relativamente à informação do acampamento, disse que se não fosse presente na próxima 

reunião, seria na seguinte. -------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à Regueira do Poço, informou que solicitou apoio ao Gabinete Jurídico para preparar 

o dossier, até porque existe envolvimento jurídico da outra parte, para se prepararem bem. Disse 

que logo que o assunto estivesse pronto para ser discutido, marcaria uma reunião e convidaria o 

senhor Presidente da Junta de Freguesia, o Gabinete Jurídico e os Técnicos para o efeito. Deu 

conta que, na altura, comunicará o facto. --------------------------------------------------------------------     

 

Senhor Vereador Mark Ministro: 

- Relativamente a lista de convidados para a inauguração do Centro Escolar, informou que seria a 

Câmara Municipal, o senhor Presidente da Assembleia Municipal, o senhor Ministro da Educação, 

a senhora Secretária de Estado, o senhor Diretor Delegado da DGESTE, a CEFAI, a Rede de 

Bibliotecas Escolares, as Forças de Segurança Locais, todos os elementos do Conselho Municipal 

da Educação, as Direções de Agrupamentos, as Associações de Pais, os pais dos alunos do 

Agrupamento, os Chefes de Divisão, os Técnicos envolvidos, fornecedores, o empreiteiro. --------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Disse que deveriam ser convidados todos os anteriores Autarcas e todos os senhores Deputados 

da Assembleia Municipal. Disse, ainda, que os convictos eram abrangentes, quanto mais pessoas 

fossem convidadas melhor. ------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Mark Ministro: 

- Disse que foi convidado o anterior Presidente da Câmara, o anterior Vice-Presidente e o senhor 

Professor Raúl Santos.------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Deu conta que existe no Município uma lista de protocolo. --------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Mark Ministro: 

- Em relação à questão das praias, deu conta que houve um alerta do senhor Capitão do Porto, 

relativamente à época balnear. Alertou que Câmara Municipal, até final de fevereiro, teria que 

convocar os concessionários e desenvolver todo o processo referente à época balnear. Uma vez 

que, até à data, não tinham rececionado os processos, vindos da APA, o que foi conversado com a 

Capitania, e por sugestão, foi prever um protocolo, para que, no fundo, a Capitania possa continuar 

a assumir aquele tipo de tarefas, até data a acordar. -------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Em relação ao Centro Escolar e à inauguração, disse que a sua preocupação era saber se os 

anteriores autarcas, quer de Câmara Municipal quer de Freguesia, estavam todos convidados, 

porque o processo decorreu com eles. -----------------------------------------------------------------------  

- Em relação aos assuntos que o senhor Presidente tratou com a Direção Geral do Património 

Cultural, nomeadamente as antigas cadeias, disse que a Câmara Municipal deveria conhecer, no 

concreto, qual era a vontade para a candidatura e o que se pretendia para aquele local, uma vez 

que não conhecem. ----------------------------------------------------------------------------------------------  



CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE * Ata da reunião de 27.01.2020 * Livro 111 * Fl. 81 

- Em relação à questão das Unidades de Execução, ainda bem que o senhor Presidente, hoje, 

concordava com ela própria naquela matéria, porque no âmbito da discussão do PDM, 

continuavam a apoiar o modelo de gestão daquele instrumento, nas unidades de execução. Disse 

que o mentor do plano do Vale do Grou foi a equipa do senhor professor Jorge Carvalho, que é o 

único entusiasta daquele modelo, em Portugal. Referiu que se o senhor professor Jorge Carvalho 

propôs à Câmara Municipal um plano baseado em unidades de execução e a Câmara Municipal 

não as consegue concretizar, fazia um alerta para olharem à questão do modelo e, provavelmente, 

no caso do Vale do Grou, não poderiam fazer grande coisa, mas teriam que começar a trabalhar 

aquela Unidade de Execução, porque senão não iriam conseguir perspetivar o desenvolvimento do 

concelho sem uma área para tal. Daí o organograma ser muito importante, porque poderia aditar 

uma solução para o Vale do Grou, até porque não perceberam, ainda, qual era a visão do senhor 

Presidente para a organização dos serviços e se essa organização iria dar resposta adequada àquilo 

que são as projeções que fariam para o futuro. -------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Relativamente às antigas cadeias, o que foi conversado foi no sentido de apresentar a intenção 

do projeto, porque o projeto não existe, e sobre a intenção de demolição. -----------------------------  

- Sobre as unidades de execução, disse que era das questões que deveriam discutir em sede de 

reunião de Câmara. Referiu que, na sua opinião, as unidades de execução poderiam ser 

impedimento para o desenvolvimento para uma determinada área. Relativamente ao organograma, 

disse que estava com a senhora Chefe de Divisão de Administração e Finanças, e a curto prazo a 

proposta teria que ser presente em reunião de Câmara para ser discutida. -----------------------------  

 

Senhor Vereador Rogério Cação: 
- Saudou a inauguração do Centro Escolar de Atouguia da Baleia. -------------------------------------  

- Relativamente aos convites, disse que a Câmara Municipal deveria fazer um convite publico à 

população, porque aquilo é um património do concelho de Peniche. -----------------------------------  

- Disse que era responsável por uma organização que é responsável por um CRI – Centro de 

Recursos para a Inclusão que presta, nos termos do Decreto-Lei n.º 54/2018, apoios adicionais às 

crianças. Referiu que, para além de haver problemas com a escassez dos recursos para aqueles 

apoios adicionais, parece-lhe que há um défice de debate sobre aquilo que deve ser o papel do CRI 

nas escolas. Informou que a Cercipeniche iria propor ao senhor Vereador da Educação a realização 

de uma reunião com o CRI e os Agrupamentos de Escolas, para que possam refletir, em conjunto, 

qual o papel daquele tipo de estruturas no apoio às escolas, que tipo de necessidades existem, em 

termos de apoios adicionais, que posicionamento cada uma das partes envolvidas têm, 

relativamente àquela matéria e que papeis cabem a cada um, na concretização do objetivo último, 

que era a construção de uma escola inclusiva. --------------------------------------------------------------  

- Informou que estava em fase de criação um grupo de trabalho, a nível nacional, para avaliar os 

Centros de Recursos para a Inclusão, e que ele próprio irá representar o setor cooperativo naquele 

grupo de trabalho. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Deu nota que o preocupava a falta de respostas que existem, em Peniche, para a doença mental. 

Referiu que, independentemente de haver uma consulta, no Centro de Saúde, para a doença mental, 

faltam, em Peniche, estruturas de apoio, vocacionadas para esta doença. ------------------------------  

- Sobre a festa em Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem e a reunião que houve na sexta-feira 

com a organização da festa, disse que da reunião resultou um conjunto de questões pertinentes 

que, na sua opinião, logo que possível, deveria ser agendado um ponto na ordem de trabalhos para 

falarem e discutirem a questão da festa em Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem, numa 

perspetiva política. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
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- Referiu que sempre contaram com a presença da senhora Chefe de Divisão de Administração e 

Finanças nas reuniões, pelo que gostaria de saber se o facto de a senhora Chefe de Divisão ter 

deixado de estar presente era uma opção do senhor Presidente ou se era uma questão circunstancial, 

porque, na sua opinião, a senhora Chefe fazia falta nas reuniões. ---------------------------------------  

- Disse que, na sua opinião, a Câmara Municipal deveria ter um plano de ação para a revisão da 

Carta Educativa, que é um documento fundamental, do ponto de vista daquilo que é a organização 

das estruturas educativas e até do próprio modelo de gestão educativo do nosso território. ---------  

- Referiu que se mantinha a preocupação da insegurança que continua a existir. ---------------------  

- Perguntou se havia alguma evolução, relativamente à questão do Sportágua. -----------------------  

- Relativamente ao imóvel San Pedro de Alcântara, solicitou um ponto de situação. ----------------  

 

Senhor Presidente da Câmara. Henrique Bertino: 

- Referiu que a Câmara Municipal não teria que assumir as responsabilidades de todas as frentes, 

até porque não tem capacidade para isso. -------------------------------------------------------------------  

- Relativamente à festa em Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem, disse que, oportunamente, o 

assunto teria que ser discutido. --------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à senhora Chefe de Divisão, referiu que era uma opção, por diversas razões, uma 

delas porque existem alguns dossiers atrasados, nomeadamente o organograma e, também, por 

questões circunstanciais. Disse que sempre que fosse necessário a presença da senhora Chefe de 

Divisão bastava solicitar. --------------------------------------------------------------------------------------  

- Sobre o Sportágua, disse que, em breve, contava apresentar uma proposta. -------------------------  

- Relativamente ao San Pedro de Alcântara, disse que estava entregue ao senhor Dr. Paulo Faria. 

Referiu que o assunto estava a avançar e pela informação que obteve, recentemente, estava prevista 

uma reunião entre os dois advogados. -----------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Mark Ministro: 

- Relativamente à revisão da Carta Educativa, disse que foi elaborado pelos serviços um 

cronograma, com as várias medidas, que está a analisar. Deu conta que apresentará o mesmo à 

Câmara Municipal brevemente para, em conjunto, ser avaliado. ----------------------------------------  

 

Senhor Vereador Rogério Cação: 

- Saudou o facto de o cronograma estar elaborado. --------------------------------------------------------  

- Referiu que discordava do senhor Presidente, quando disse que a Câmara Municipal não tinha 

que assumir responsabilidades em todas as frentes, na sua opinião, a Câmara Municipal tinha que 

assumi-las em todas as frentes, não tinha é que resolver problemas em todas as frentes, porque 

alguns são de outras esferas. Disse que tudo o que tivesse que ver com qualidade de vida, bem-

estar e segurança das pessoas e tudo o que tiver que ver com o exercício pleno da cidadania é uma 

responsabilidade da Câmara Municipal. Relativamente à doença mental, disse que tinha que ser 

uma preocupação da Câmara Municipal, porque era uma questão de direitos, de bem-estar e de 

saúde pública. ----------------------------------------------------------------------------------------------------    

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Em relação à doença mental, disse que o tema lhe parecia muito sensível. Referiu que leu, há uns 

tempos, uma notícia a propósito de um estudo que a doença mental é aquela em que a baixa 

condição económica das pessoas, coloca logo em causa a prestação de cuidados daquela natureza, 

até pela falta de rede pública que existe. Disse, ainda, que, há um mês, colocou a questão, 

relativamente aos compromissos assumidos pelo, então, Ministro da Saúde, de criar um piso de 

psiquiatria no Hospital de Peniche, e até à data nada foi feito por parte do Ministério.  
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Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 
- Lamentou não ter podido estar na reunião com a organização de festas em Honra de Nossa 

Senhora da Boa Viagem, mas já se informou sobre o que estava em causa. Referiu que esperava, 

numa próxima reunião, se pudesse discutir mais em profundidade aquelas questões. ----------------  

- Relativamente ao acesso à Meocloud, disse que no sábado teve contactar à Marina, porque o link 

enviado com a convocação da reunião para hoje, apenas dava acesso aos documentos de hoje. 

Durante a conversa foi-lhe dito que tinha havido instruções para alterar o link todas as semanas. 

Disse, ainda, que a responsável pela Divisão de Administração e Finanças deveria estar presente 

nas reuniões, para prestar este tipo de informações e outros de ordem legal. Perguntou o que se 

estava a passar. --------------------------------------------------------------------------------------------------   

- Em relação aos documentos distribuídos por protocolo, disse que quando se distribuía um 

documento por protocolo, deveria constar toda a informação necessária, e recebeu uma informação 

jurídica sem a respetiva reclamação, bem como receber um processo disciplinar, por protocolo, 

que não informar para o que é, não fazia sentido. ----------------------------------------------------------   

- Sobre a atualização da informação do acampamento de etna cigana, disse que as informações que 

tinha relativamente àquela matéria datavam, a primeira de 22 de outubro de 2012, e a segunda de 

25 de julho de 2016, e também já solicitou aquela atualização há algum tempo. Associou-se à 

senhora Vereadora Cristina Leitão, na necessidade que têm de ter uma informação atual. ----------  

- Reiterou o pedido de informação, efetuado em 31 de dezembro de 2019, relativamente à dívida 

de terceiros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente à vinda dos vendedores do Baleal, foi dito que a Câmara Municipal não tinha toda 

a informação. Perguntou se iria demorar muito tempo para ser prestada a informação.--------------  

- Felicitou a Câmara Municipal pela inauguração do Centro Escolar de Atouguia da Baleia, apesar 

de todas as vicissitudes que o processo teve.----------------------------------------------------------------   

- Sobre a Direção Geral do Património Cultural e a 2ª fase do fosso, perguntou se, relativamente à 

questão da 1ª fase, nas relações que tem havido com a Docapesca, tem sido discutida a questão da 

eclusa e qual era a solução que se previa para que aquela questão pudesse ser resolvida de vez. 

Referiu que a eclusa era, no âmbito da 1.ª fase do Fosso das Muralhas, uma das peças mais 

importantes daquele projeto. ----------------------------------------------------------------------------------  

- Solicitou que fosse incluído na Meocloud as gravações das reuniões dos dias, 5 de fevereiro 2018, 

11 novembro 2019 e 20 de janeiro de 2020. ----------------------------------------------------------------  

- Solicitou, também, o parecer da Técnica Superior, Margarida Gonçalves, sobre os prazos, 

relativamente ao processo dos serviços municipalizados.-------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Sobre a questão da Meocloud, disse que era uma questão de prevenção, porque, para além do 

executivo municipal, havia outros serviços que tinham acesso aos documentos. Referiu que foram 

tomadas algumas medidas de prevenção. --------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Referiu que não encontrou na Lei algo que referisse que deveria ser daquela forma. Disse que o 

princípio, no CPA, era o da gestão da transparência dos órgãos públicos e governação aberta. 

Sugeriu que se verificasse o CPA. Disse, ainda, que nada na Lei impedia a partilha com os outros, 

os documentos da reunião de câmara. ------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Disse que por si poderiam ver tudo. Aquela situação foi apenas uma precaução, mas iria avaliar. 

- Sobre a questão do protocolo, disse que a reclamação não foi incluída por lapso. ------------------  

- Em relação ao acampamento, registou. --------------------------------------------------------------------  
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- Sobre a dívida de terceiros, solicitou à senhora Vereadora Ana Rita Petinga que providenciasse. 

- Relativamente aos vendedores do Baleal, referiu que iria informar os serviços e solicitar a 

informação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à eclusa, deu conta que já falaram diversas vezes. Referiu que era um dos problemas 

que iriam ter em sede da transferência de competências. Disse que sabia que a obra foi assumida 

pela Câmara e não pela Docapesca, através de um contrato que fizeram, mas era um dos problemas 

que Peniche tinha. Disse, ainda, que havia o reconhecimento que aquela eclusa não servia os 

objetivos traçados para ela. Registou a preocupação do senhor Vereador, referindo que a sede 

própria seria na altura em que negociarem a descentralização de competências. ----------------------  

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

A Câmara passou a apreciar os assuntos constantes da ordem do dia, tendo tomado as seguintes 

deliberações que, quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, foram tomadas 

por unanimidade e votação nominal: -------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTICA: 

 

1) Pedido de isenção do Imposto Municipal sobre Imóveis (IMI) e do Imposto Municipal sobre 

as Transmissões Onerosas de Imóveis (IMT), para o prédio urbano sito na Travessa dos 

Proletários, n.º 21 e 23, em Peniche, apresentado em nome de Marta Susana Correia Tavares 

Lopes – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 83/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 22 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Reconhecer a isenção do IMI e do IMT do pedido apresentado por Marta Susana Correia 

Tavares Lopes, para o prédio urbano sito na Travessa dos Proletários, n.º 21 e 23, localidade de 

Peniche, no âmbito do artigo 45.º - Prédios Urbanos Objeto de Reabilitação, do Estatuto dos 

Benefícios Fiscais.» (Doc.65 DPGU 1124/19) -------------------------------------------------------------    

 

2) Empreitada de estabilização da arriba do portinho de areia sul – Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 84/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 21 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«1)Autorize a despesa para a realização da empreitada, no valor de 435.000,00 € (quatrocentos 

e trinta e cinco mil euros), a acrescer do IVA à taxa legal em vigor; 

2)Aprove a abertura do procedimento, por concurso público, nas condições e com os fundamentos 

propostos na informação da DPGU – Setor de Concursos, datada de 16 de janeiro de 2020; 

3)Aprove as peças do novo procedimento; 

4)Aprove a minuta do anúncio a publicar no Diário da República; 

5)Designe o júri do procedimento com a seguinte composição: 

a)1.º membro efetivo e presidente do Júri: Ana Carriço – Arquiteta paisagista, Chefe da DPGU, 

em regime de substituição; 

b)2.º membro efetivo (substituirá o presidente nas suas faltas e impedimentos): Florinda Monteiro, 

Eng.ª Técnica Civil da DPGU; 

c)3.º membro efetivo: Pedro Mariano, Eng.º Civil da DPGU; 

d)1.º membro suplente: Jorge Guilherme Pereira, Eng.º Civil da DPGU; 

e)2.º membro suplente: Nuno Doirado, Eng. Técnico da DPGU. 
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6)Delegue no júri do procedimento as seguintes competências, nos termos do n.º 2 do artigo 69.º 

do CCP: 

a)Analisar e prestar esclarecimentos, quando solicitados pelos interessados; 

b)Propor retificações às peças do procedimento; 

Analisar e propor resposta a listas de erros e omissões.» (Doc.66 DPGU 215.A/OM) -------------  

 

3) Pedido de licenciamento para loteamento urbano com obras de urbanização, para o prédio 

sito no Sítio das Espinheiras, em Atouguia da Baleia, apresentado em nome de Ermelinda do 

Carmo Ferreira – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ---------------------------------------------  
Deliberação n.º 85/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 21 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Emitir decisão final de caducidade, nos termos da alínea a) do n.º 1 do artigo 71.º do RJUE, na 

sua atual redação, relativamente ao pedido de licenciamento para loteamento urbano com obras 

de urbanização, para o prédio sito no Sítio das Espinheiras, localidade de Atouguia da Baleia, 

apresentado em nome de Ermelinda do Carmo Ferreira, no dia 28 de junho de 1996, tendo por 

base o parecer emitido pela Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 

21 de janeiro de 2020.» (Doc.67 DPGU L14/96) ----------------------------------------------------------  

 

4) Pedido de licenciamento para alterações no decurso da obra na vigência da licença n.º 66/19, 

para o prédio sito na Rua António Cervantes, em Peniche, apresentado em nome de Cristina 

Maria Alves Albano Santos - Pelouro do Planeamento e Urbanismo: -------------------------------  
Deliberação n.º 86/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 22 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido de licenciamento 

para alterações no decurso da obra na vigência da licença n.º 66/19, para o prédio sito na Rua 

António Cervantes, localidade de Peniche, apresentado em nome de Cristina Maria Alves Albano 

Santos, no dia 21 de novembro de 2019, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento e 

Gestão Urbanística (DPGU), datado de 22 de janeiro de 2020.» (Doc.68 DPGU 1308/19) --------  

 

5) Pedido de licenciamento para construção de telheiro, para o prédio sito na Rua Nova, n.º 23, 

em Bufarda, apresentado em nome de Maria Glória Reis Martins Ferreira - Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 87/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 22 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido de licenciamento 

para construção de telheiro, para o prédio sito na Rua Nova, n.º 23, localidade de Bufarda, 

apresentado em nome de Maria Glória Reis Martins Ferreira, no dia 15 de outubro de 2018, nas 

condições do parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 22 de 

janeiro de 2020.» (Doc.69 DPGU 233/18) ------------------------------------------------------------------  

 

6) Pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar, muro e piscina, para o 

prédio sito na Rua do Bonfim, n.º 13, em Ferrel, apresentado em nome de Rui Filipe Nobre 

Oliveira - Pelouro do Planeamento e Urbanismo: --------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 88/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 
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de 22 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de indeferir o pedido, apresentado em 

nome de Rui Filipe Nobre Oliveira, em 21 de maio de 2019, para construção de moradia 

unifamiliar, muro e piscina, para o prédio sito Rua do Bonfim, n.º 13, localidade de Ferrel , ao 

abrigo da alínea a) do n.º 1 do artigo 24.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a 

sua atual redação (RJUE), pelos motivos constantes no parecer da Divisão de Planeamento e 

Gestão Urbanística (DPGU), datado de 20 de janeiro de 2020, nomeadamente por incumprimento 

do artigo 11.º do Regulamento PDM de Peniche e dos artigos 21.º e 23.º do Regulamento 

Municipal da Urbanização e da Edificação do Concelho de Peniche (RMUE).» (Doc.70 DPGU 

540/19) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

7) Pedido de Informação Prévia sobre a viabilidade para ampliação de moradia unifamiliar, a 

implantar no prédio sito na Rua de Santana, n.º 56, em Peniche, apresentado em nome de Carlos 

Alberto Rocha Farto - Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----------------------------------------  
Deliberação n.º 89/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 22 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de emitir parecer desfavorável ao pedido, 

apresentado em nome de Carlos Alberto Rocha Farto, em 3 de junho de 2019, sobre a viabilidade 

para ampliação de moradia unifamiliar, a implantar no prédio sito na Rua de Santana, n.º 56, 

localidade de Peniche, pelos motivos constantes no parecer da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística (DPGU), datado de 20 de janeiro de 2020.» (Doc.71 DPGU 624/19) ------------------  

 

8) Pedido de licenciamento para legalização de alterações de edifício, para o prédio sito na Rua 

Marechal Gomes Freire de Andrade, n.os 42 e 44, em Peniche, apresentado em nome de Ana 

Catarina Pinto Ferreira - Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ------------------------------------  
Deliberação n.º 90/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 21 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de indeferir o pedido, apresentado em 

nome de Ana Catarina Pinto Ferreira, em 6 de junho de 2019, para legalização de alterações de 

edifício, para o prédio sito na Rua Marechal Gomes Freire de Andrade, n.os 42 e 44, localidade 

de Peniche, ao abrigo da alínea a) do n.º 1 do artigo 24.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de 

dezembro, com a sua atual redação (RJUE), pelos motivos constantes no parecer da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 20 de janeiro de 2020.» (Doc.72 DPGU 

644/19) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

9) Pedido de licenciamento para legalização e alteração de moradia, para o prédio sito na 

Estrada da Seixeira, nº 67, em Atouguia da Baleia, apresentado em nome de António Júlio da 

Silva Dias - Pelouro do Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------  
Deliberação n.º 91/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 22 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de indeferir o pedido, apresentado em 
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nome de António Júlio da Silva Dias, em 6 de junho de 2019, para legalização de alteração e 

alteração de moradia, para o prédio sito na Estrada da Seixeira, n.º 67, localidade de Atouguia 

da Baleia , ao abrigo da alínea a) do  n.º 1 do artigo 24.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de 

dezembro, com a sua atual redação (RJUE), pelos motivos constantes no parecer da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 22 de janeiro de 2020, nomeadamente por 

a proposta ultrapassar o índice de construção permitido para o local, não cumprindo desta forma 

o artigo 12.º do Regulamento do PDM de Peniche, na sua atual redação, bem como por 

incumprimento do artigo 21º do RMUE de Peniche.» (Doc.73 DPGU 645/19) -----------------------  

 

DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS: 

 

10) Mota dos rios – Intervenções realizadas em 2018 e 2019 – Pelouro das Obras Municipais:  
Deliberação n.º 92/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 22 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerada a informação da Divisão de Obras Municipais n.º 8/2020, de 3 de janeiro de 2020, 

expondo as intervenções realizadas nos anos 2018 e 2019 de limpeza de rios com recurso a uma 

máquina giratória de rasto, proponho que a Câmara Municipal tome conhecimento.» (NIPG 

22635/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

11) Reserva de lugar de estacionamento para utentes da Farmácia Central, na Rua José 

Estevão, n.º 16, em Peniche – Pelouro do Trânsito: -----------------------------------------------------  
Deliberação n.º 93/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, que a 

seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta anexa ao livro de atas: ---------  

«Para efeitos do previsto no n.º 1 e 2 do artigo 6.º do Decreto-Lei n.º 44/2005, de 23 de fevereiro, 

e de acordo com o Regulamento de Sinalização e Trânsito, aprovado pelo Decreto Regulamentar 

n.º 22-A/98, de 1 de outubro, na sua atual redação e considerando a informação da Divisão de 

Obras Municipais n.º 23/2020, datada de 13 de janeiro de 2020, propõe-se apreciação e 

homologação de sinalização rodoviária para lugar de estacionamento para os utentes da 

Farmácia Central, na Rua José Estêvão, n.º 16, em Peniche.» (Doc.74 NIPG 19521/19) ----------  

 

REGULAMENTOS MUNICIPAIS: 

 

12) Normas de participação no Corso Carnavalesco, em Peniche – Carnaval de inverno 2020 - 

Pelouro da Cultura: --------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 94/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 22 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação interna dos Serviços de Turismo, em anexo, proponho que a Câmara 

Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da 

Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprove as normas de participação no Carnaval de Inverno e 

Carnaval de Verão, destinado a criar condições para a participação dos grupos nos Corsos 

carnavalescos, segundo a informação n.º 02/2020, datada de 22 de janeiro de 2020.» (Doc.75 

NIPG 1654/20) --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

INTERVENÇÃO SOCIAL: 

 

13) Atribuição de talhões de cultivo da horta comunitária de Peniche para o ano de 2020 – 

Pelouro da Solidariedade Social: ----------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação n.º 95/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 23 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a análise das candidaturas apresentadas ao procedimento para atribuição de 

talhões da Horta Comunitária, para o ano 2020, aberto em cumprimento da deliberação de 

Câmara Municipal de 16 de dezembro de 2019 e a informação técnica, que se anexa, datada de 

21 de janeiro de 2020,  nos termos do artigo 9.º do Regulamento Municipal da Horta Comunitária 

de Peniche (RMHCP),  proponho que se manifeste intenção de atribuir 33 talhões de cultivo aos 

munícipes, que abaixo se apresentam, devendo proceder-se à audiência prévia dos interessados 

nos termos do artigo 121.º do Código de Procedimento Administrativo e do n.º 6 do artigo 9.º do 

RMHCP: 

 

CANDIDATO RESULTADO 

Andreza Manuel Lemos  Admitido  

António Almeida Sequeira Admitido  

António Augusto Almeida Carriço Admitido  

António Conceição Silva Admitido  

António José dos Santos Bassaqueira  Admitido  

António Manuel Rodrigues Delgado Admitido  

Carlos Manuel da Silva Lopes Admitido  

Duarte António Pereira de Barros Admitido  

Felismino Ramos Fernandes  Admitido  

Gerné de Aragão Martins Admitido  

João António Santos Anastácio Admitido  

João Carlos Lemos Barata Admitido  

João da Conceição Marques Admitido  

João José Almeida Leitão  Admitido  

João José Louraço Soares Admitido  

José Alberto Teixeira Fernandes Admitido  

José António Ribeiro Correia Admitido  

José Maria Rodrigues Admitido  

Judith Jurema Gomes Admitido  

Justino Filipe Lúcio F. Silva Admitido  

Libânia Maria Almeida Mateus  Admitido  

Lúcia Maria Lemos Barata Fernandes Admitido  

Luísa Maria Conceição Barata Admitido  

Manuel José Paraíso Pereira Admitido  

Maria Amélia Batista A Nunes Pinheiro Admitido  

Maria Antonieta Coiteiro Mateus Admitido  

Maria da Conceição da Silva Rosário Pacheco Admitido  

Maria do Céu Pereira Excluído 

Maria Fernandes Admitido  

Maria Filomena Duarte Ferreira Alexandre  Admitido  

Neuza Lurdes Ferreira Alexandre Admitido  
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Rui Braz Admitido  

Rui Manuel Simões Rodrigues  Admitido  

Sílvio dos Santos Gomes Admitido  

(Doc.76 NIPG 1608/20) ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

RECURSOS HUMANOS: 

 

14) Reclamação no âmbito do processo disciplinar 1/2019, dos Serviços Municipalizados de 

Água e Saneamento – Pelouro dos Recursos Humanos: ------------------------------------------------  
Deliberação n.º 96/2020: Por proposta verbal da senhora Vice-Presidente da Câmara, deliberado, 

por unanimidade, não atender à reclamação apresentada no âmbito do processo disciplinar n.º 

1/2019 dos Serviços Municipalizados, tendo em conta a informação do Gabinete Jurídico da 

Câmara Municipal, nº 226/2020 da Câmara, de 20 de janeiro, e manter a decisão proferida. O 

senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino Batista Antunes, e os senhores Vereadores Filipe 

Maia de Matos Ferreira Sales, Jorge Manuel Rosendo Gonçalves e o Rogério Manuel Dias Cação, 

por estarem impedidos, não participaram na votação, conforme previsto no artigo 71.º do CPA, 

publicado pelo DL n.º 4/2015, de 7 de janeiro. (NIPG 1252/20) ----------------------------------------  

 

15) Esclarecimentos no âmbito do processo disciplinar 2/2019 – Pelouro dos Recursos 

Humanos: --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 97/2020: A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação n.º 78/19, 

datado de 13 de dezembro de 2019, do Gabinete Jurídico, dando esclarecimentos, no âmbito do 

processo disciplinar 2/2019. (NIPG 1572/20) --------------------------------------------------------------   

 

16) Processo disciplinar 3/2019 – Pelouro dos Recursos Humanos: ---------------------------------  
Deliberação n.º 98/2020: Considerando a factualidade apurada, a sua ponderação e 

enquadramento legal e o grau de culpa, deliberado, por escrutínio secreto, com sete votos sim, 

aplicar ao trabalhador a pena disciplinar de multa, no valor correspondente a seis remunerações, 

base diária, de acordo com a artigo 185.º da LGTFP, suspensa, pelo prazo de seis meses, nos 

termos do n.º 1 do artigo 192.º da LGTFP. (NIPG 1739/20) ---------------------------------------------  

 

EVENTOS DE INICIATIVA MUNICIPAL: 

 

17) Carnaval de Peniche 2020 – Percurso – Pelouro da Cultura: ------------------------------------  
Deliberação n.º 99/2020: Considerando a informação n.º 252/2020, de 22 de janeiro de 2020, a 

Câmara Municipal tomou conhecimento do percurso para o Carnaval de Inverno, na cidade de 

Peniche, para o ano 2020. (NIPG 1640/20) -----------------------------------------------------------------  

 

18) Carnaval Escolar 2020 – Percurso – Pelouro da Cultura: ----------------------------------------  
Deliberação n.º 100/2020: Considerando a informação n.º 254/2020, de 22 de janeiro de 2020, a 

Câmara Municipal tomou conhecimento do percurso para o Carnaval Escolar, na cidade de 

Peniche, para o ano 2020. (NIPG 1645/20) -----------------------------------------------------------------  

 

EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS: 

 

19) Equipamento declarado perdido a favor do Município – Pelouro do Parque de Campismo:  
Deliberação n.º 101/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 16 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  
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«Considerando a informação do serviço do Parque Municipal de Campismo e Caravanismo de 

Peniche, datada de 14 de janeiro de 2019, que se anexa, relativo à admissão 50591 do senhor 

Carlos Manuel dos Santos Dias, proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência 

estabelecida no artigo 46.º do Regulamento do Parque Municipal de Campismo de Peniche, 

delibere que o equipamento seja declarado perdido a favor desta, devendo os serviços municipais 

dar-lhe o destino considerado conveniente, e defina a instauração da competente ação executiva 

para ressarcimento do valor em dívida.» (Doc.77 NIPG 6413/20) -------------------------------------  

 

PATRIMÓNIO MUNICIPAL: 

 

20) Arrendamento do estabelecimento de restauração e bebidas e/ou prestação de serviços, sito 

junto à Praia do Molhe Leste – Pelouro da Administração Geral: ------------------------------------  
Deliberação n.º 102/2020: Deliberado retirar da ordem do dia o assunto referente ao arrendamento 

do estabelecimento de restauração e bebidas e/ou prestação de serviços, sito junto à Praia do Molhe 

Leste, para ser informado e apresentar uma proposta. -----------------------------------------------------     

 

21) Doação de bens para o Canil Municipal pela Turma 7.º B, da EB 2, 3 de Atouguia da Baleia 

– Pelouro da Administração Geral: -------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 103/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 23 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando as cartas das alunas da Turma 7.º B da EB 2, 3 de Atouguia da Baleia, 

subscritoras, registadas sob os números 22073, a 10 de dezembro de 2019 e 1537 a 22 de janeiro 

de 2020, manifestando a intenção de doar três camas e duas trelas, no valor total de 271,00 euros 

para o Canil Municipal, em resultado da campanha de angariação de fundos realizada na IV 

Feira de Natal organizada pela União Desportiva e Cultural de São Bernardino, proponho que a 

Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea j) do n.º 1 do artigo 33.º do 

Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aceite a doação.» (Doc.78 NIPG 22575/19) ------  

 

AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS: 

 

22) Concurso público internacional para fornecimento de energia elétrica em média tensão, 

baixa tensão especial e baixa tensão normal – Serviços Municipalizados de Água e Saneamento: 
Deliberação n.º 104/2020: Deliberado, ao abrigo da alínea b) do n.º 1 do artigo 18.º e do n.º 1 do 

artigo 29.º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 8 de junho, delegar no Conselho de Administração dos 

Serviços Municipalizados de Água e Saneamento a competência para autorizar a realização de 

despesa específica e condução do procedimento, para o fornecimento de energia elétrica em média 

tensão, baixa tensão especial e baixa tensão normal para todas as instalações dos Serviços 

Municipalizados de Água e Saneamento, considerando um prazo contratual de 2 anos, e um valor 

base de 1.100.000,00€. (Doc.79 NIPG 1446/20) -----------------------------------------------------------  

 

DOCUMENTOS PREVISIONAIS: 

 

23) Mapas de controlo orçamental da receita, controlo orçamental da despesa e execução das 

Grandes Opções do Plano, referentes a dezembro de 2019, e fundos disponíveis referentes de 

dezembro de 2019 a janeiro de 2020 – Pelouro das Finanças: -----------------------------------------  
Deliberação n.º 105/2020: Por proposta do senhor Presidente, a Câmara Municipal tomou 

conhecimento dos mapas de controlo orçamental da receita, controlo orçamental da despesa e 

execução das Grandes Opções do Plano, referentes a dezembro de 2019, e fundos disponíveis 
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referentes a dezembro de 2019 e janeiro de 2020. (NIPG 1632/20) -------------------------------------  

 

LICENCIAMENTO DE ATIVIDADES DIVERSAS: 

 

24) Licenciamento de festa religiosa com procissão, em honra de Santo Antão, e de arraial, em 

Bufarda, requerido pelo Centro Social da Bufarda – Pelouro da Administração Geral: ---------  
Deliberação n.º 106/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 23 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------   

«Atendendo ao solicitado pelo Centro Social da Bufarda, por requerimento, registado nestes 

serviços no dia 15 de janeiro de 2020, considerando a informação da Secção de Taxas e Licenças 

e Apoio aos Órgãos Municipais, datada de 16 de janeiro de 2020, e a falta de tempo útil para 

apreciação do pedido pelo executivo, proponho que seja ratificado o meu despacho, datado de 22 

de janeiro de 2020, que autorizou a emissão de Licença de Recinto Improvisado, nos termos dos 

artigos 3.º, 14.º e 15.º do Decreto-Lei n.º 268/2009, de 29 de setembro, para a realização da Festa 

Anual, em Honra de Santo Antão, com bailes no pavilhão do Centro Social da Bufarda, nos dias 

de 24 a 27 de janeiro de 2020, autorização prévia para lançamento de artefactos pirotécnicos, 

nos termos do artigo 29.º do Decreto-Lei n.º 124/06, de 28 de junho, e autorização para realização 

de procissão religiosa, no dia 26 de janeiro de 2020, entre as 16:00 e as 17:30 horas, nos termos 

do artigo 7.º do Decreto Regulamentar n.º 2-A/2005, de 24 de março.» (Doc.80 NIPG 1270/20) -  

 

APOIOS DIVERSOS: 

 

25) Atribuição de apoio logístico para as atividades que decorrem durante o mês de fevereiro, 

submetidas na 1.ª fase de candidaturas ao abrigo do Regulamento Municipal de Apoio ao 

Associativismo – Pelouro do Associativismo: -------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 107/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vereador Mark Ministro, que 

a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta anexa ao livro de atas: ------  

«Considerando a informação do técnico superior António Mendonça, datada de 22 de janeiro de 

2020, que se anexa, de acordo com a qual, apesar de estar a decorrer o período de avaliação das 

candidaturas submetidas na 1.ª fase de apoio às atividades regulares, ao abrigo do Regulamento 

Municipal de Apoio ao Associativismo, há candidaturas cujas atividades terão lugar até ao final 

do mês de fevereiro. 

Considerando que há condições para conceder o apoio logístico solicitado e sem prejuízo destas 

candidaturas serem apreciadas na avaliação da 1.ª fase de apoio às atividades regulares, 

proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 do 

artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro e de acordo com a deliberação de 

Câmara n.º 625/2017, do dia 22/05/2017, na sua atual redação, conceda o apoio logístico às 

seguintes Associações para a realização das atividades nos termos abaixo mencionados: 

 

Pedidos de Apoio Logístico para as atividades a decorrem no mês de fevereiro 

- 1.ª Fase de Candidaturas RMAA –  
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N.º Associação 
Tipologia de 

Apoio 
Atividade 

Data de 
Início  

Data de 
Fim 

Apoio 
Logístico 

1 

PAC – 
Peniche 
Amigos 
Clube 

2.1.2. Apoio à 
Organização 
de Eventos e 
Atividades 

Desportivas 
Competitivas 

1º Aquatlo 
Jovem de 
Peniche 

01/02/2020 01/02/2020 

- 1 Pórtico 
Meta 
Insuflável  
- 1 Pódio 
- 3 sinais 
trânsito – 
sentido 
proibido 
- 50 baias 
- 1 extensão 
elétrica 
- 3 caixotes lixo 
+ sacos lixo 
- 1 rolo fita 
sinalizadora 
- Colocação 4 
placares - 
trânsito 
condicionado 
- Utilização das 
Piscinas 
Municipais e 
balneários 

(Doc.81 NIPG 1658/20) ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

26) Atribuição de subsídio à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Peniche, 

para apoio aos grupos que participarão no desfile de Carnaval de inverno – Pelouro da Cultura: 
Deliberação n.º 108/2020: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita Petinga, 

datada de 22 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------   

«Conforme previsto no ponto 7 das Normas de participação nos Corsos Carnavalescos de 2020, 

e os grupos inscritos para participar nos corsos do Carnaval de Inverno, no uso da competência 

estabelecida na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, 

proponha que a Câmara Municipal conceda um subsidio, no valor de 14 800,00 euros, à 

Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Peniche, destinado aos grupos que 

participarão no desfile de carnaval, bem como aos respetivos carros alegóricos, a pagar em duas 

tranches, a primeira, de 2/3, antes do Carnaval e a segunda, de 1/3, após o Carnaval, e nos termos 

do mapa em anexo.» (Doc.82 NIPG 1621/20) --------------------------------------------------------------  

 

27) Apoio para divulgação da campanha de consignação de IRS a realizar pela APAV – 

Associação de Apoio à Vítima – Pelouro da Administração Geral: -----------------------------------  
Deliberação n.º 109/2020: Foi presente a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada de 23 

de janeiro de 2020, que a seguir de transcreve: -------------------------------------------------------------   

«Considerando o pedido de colaboração da APAV - Associação Portuguesa à Vítima, por email 

de 5 de dezembro de 2019, registado sob o n.º 21784, a 06 de dezembro de 2019, para divulgação 

da campanha de consignação de IRS, a pós avaliação dos recursos disponíveis, proponho, nos 
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termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, que 

a Câmara Municipal conceda o apoio solicitado.» --------------------------------------------------------  

Deliberado, (Doc.83 NIPG 22280/19) -----------------------------------------------------------------------  

 

DIVERSOS: 

 

28) Admissão da gravação em vídeo e alojamento online das reuniões ordinárias públicas da 

Câmara Municipal: --------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 110/2020: Foi presente a proposta do senhor Vereador Jorge Manuel Rosendo 

Gonçalves, datada de 20 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia 

do original em pasta anexa ao livro de atas:-----------------------------------------------------------------  

«Considerando que devemos tomar as medidas necessárias para reaproximar os cidadãos da 

política, aumentando a sua participação na gestão e no desenvolvimento da sociedade 

democrática em que vivemos, reduzindo os níveis preocupantes de abstenção nos atos eleitorais; 

Considerando que a participação dos cidadãos não pode ser reduzida apenas ao exercício do voto 

nos atos eleitorais, mas sim, no exercício de uma cidadania ativa, informada, responsável na 

construção dos ideais, de valores da sociedade democrática; 

Considerando que vivemos na sociedade de informação, onde hoje é possível permitir um acesso 

mais direto aos assuntos que dizem respeito à vida dos cidadãos, garantindo o conhecimento das 

decisões tomadas; 

Considerando que no funcionamento da Assembleia Municipal de Peniche desde há alguns anos, 

com sucesso, se vêm efetuando a transmissão online das suas reuniões, permitindo assim um 

conhecimento generalizado dos assuntos que aí são alvo de discussão e de decisão no âmbito das 

suas competências;  

Considerando que a Câmara Municipal enquanto órgão executivo possui competências na 

discussão e decisão de assuntos que permite o conhecimento público nas reuniões ordinárias 

publicas em cada mês; 

Considerando que a Assembleia Municipal na sua reunião do passado dia 13 do corrente, aprovou 

recomendação à Câmara Municipal sobre esta matéria; 

Proponho: 

1 - Que a Câmara Municipal aprove a transmissão online das suas reuniões ordinárias públicas; 

2 - Que a Câmara Municipal aprove o alojamento online, no site do Município de Peniche das 

gravações das ditas reuniões para consulta publica.» ----------------------------------------------------  

Deliberado, por maioria, com quatro votos a favor dos membros da Câmara eleitos pelo Partido 

Social Democrata, pelo Partido Socialista e pela Coligação Democrática Unitária, e três votos 

contra dos membros da Câmara eleitos pelo Grupo de Cidadão Eleitores Por Peniche, aprovar a 

proposta. O senhor Presidente da Câmara, eleito pelo Grupo de Cidadãos Eleitores Por Peniche e 

o senhor Vereador Rogério Cação, eleito pela Coligação Democrática Unitária informaram que 

iriam entregar declaração de voto sobre este assunto. (Doc.84 NIPG 1785/20) -----------------------  

 

29) Plano de atividades do Centro Social do Pessoal da Câmara Municipal de Peniche, para o 

ano 2020: --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 111/2020: A Câmara Municipal tomou conhecimento do Plano de atividades do 

Centro Social do Pessoal da Câmara Municipal de Peniche, para o ano 2020. (NIPG 1401/20) ----  

 

30) Outdoors – Rede permanente do Partido Social Democrata: -------------------------------------  
Deliberação n.º 112/2020: A Câmara Municipal tomou conhecimento do email do Partido Social 

Democrata, registado sob o n.º 18391, de 10 de outubro de 2019, referente aos outdoors da rede 

permanente do Partido Social Democrata. (NIPG 18640/19) --------------------------------------------  
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APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA: 

 

Deliberação n.º 113/2020: Para efeitos de execução imediata, a Câmara deliberou aprovar a 

minuta da presente ata, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um 

da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. ----------------------------  

 

ENCERRAMENTO: 

 

Sendo dezassete horas e cinco minutos, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião, da qual, 

para constar, se lavrou a presente ata, que contém um resumo do que de essencial nela se passou, 

nos termos do número um do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um da lei número setenta e 

cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro, que eu, Marina Viola, Assistente Técnica da 

Divisão de Administração e Finanças, subscrevo. ---------------------------------------------------------  

 

APROVAÇÃO: 

 

A presente ata foi aprovada e assinada na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no dia 

18 de maio de 2020, tendo sido deliberado dispensar a sua leitura, por o respetivo texto haver sido 

previamente distribuído pelos membros da Câmara Municipal, ao abrigo do artigo 4.º do Decreto-

Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963. --------------------------------------------------  

 

 

O Presidente da Câmara Municipal, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 

A Assistente Técnica da Divisão de Administração e Finanças,  

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 


